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美国媒体昨天透露，曾在北京首钢
效力的中锋哈里森破产了，他已经把房
子拿去抵押，并不得不到麦当劳当服务
员。

哈里森表示，自己的车被开走了，房
子也被抵押了，“我没有任何收入，所有
的资产都不属于我，我还有一大家子人
要养，我需要钱。”哈里森有两个孩子，他
表示孩子们不关心自己如何工作，他们
只需要食物。

哈里森NBA时代曾在步行者打球，
2008年，他加盟北京首钢，场均 22分和
11.2个篮板，并在下一年加盟广东，拿到
了 CBA总冠军。哈里森职业生涯大概
赚到了 440万美元，现在这笔钱已经被
他挥霍完了，他也只能通过打工的方式
帮家人维持生计。

哈里森曾经遭受过一次大伤，过去
3个赛季他都没有球可打。哈里森尝试
过去海外打球，但也没有球队愿意邀请
他。

首钢前外援
去麦当劳打工

对于步行者前锋保罗·乔治而言，虽
然他的伤势日益好转，但他依然对提前
复出持怀疑态度，理由是不想破坏步行
者近期的强势表现。

步行者在过去 15场比赛中赢了 13
场，他们拖着残阵打到了东部前八，十分
有望获得季后赛资格。乔治表示，看到
步行者在没有自己的情况下触底反弹，
他很高兴，另一方面也让他很烦恼，“他
们很有凝聚力，打得像一支出色的球队，
我要是一下子加进来，会破坏他们的化
学反应，我可不想成为那样的家伙。但
我觉得我可以帮助球队，我有这个能力，
所以事情就变得很复杂，我们会评估。”

乔治去年跟随美国队训练时受伤，
当时估计至少要用一年来恢复，很可能
赛季报销，但目前乔治有望提前复出，美
国网友甚至开始讨论，如果步行者以第
八身份进入季后赛，乔治复出，他们有望

“黑八”本赛季威风八面的老鹰。

乔治不想破坏
球队化学反应

湖人本赛季表现不佳，林书豪也失
去了先发位置，今年夏天，他就要变成自
由球员。美国媒体认为林书豪有很大机
会重返休斯敦火箭。

本赛季结束时，林书豪将成为一名
不受限制自由球员，此外德拉季奇、隆多
和布兰顿·奈特三名实力控卫也将进入
市场。如果湖人要追求上述三人的话，
林书豪毫无疑问将走人。

去年 11月，林书豪是湖人的先发，
场均能得到 13.1 分，但 12 月就下降到
7.7分，最近三个月，林书豪的状态又有
所恢复，今年 3月他场均能得到 13.1分
6.4助攻，这也是他本赛季助攻最多的时
期。林书豪的复苏，也有助于提升他的
市场价值。值得注意的是，火箭依然对
他很有兴趣，预计将会是头号追求者。

当然，除了火箭外，其他球队也有可
能追求林书豪，因为当今联盟中，优秀的
控卫并不多。林书豪本身素质不错，而
且擅长打挡拆切入，他的市场价值值得
肯定，而且市场号召力也不错。美国媒
体预测，他的新合同年薪应该在 450万
到550万美元之间。

美媒预测
火箭再签林书豪

小牛14日129比99击败快船，报了
之前惨败的一箭之仇。隆多数据依然不
显眼，不过主帅卡莱尔认为，他已经和球
队产生了化学反应。

小牛前两次打快船均大比分败北，
昨天再次较量，小牛一鼓作气大胜对手，
隆多拿到 4分 4篮板 7助攻。隆多和主
帅卡莱尔此前曾发生口角，他还因此被
禁赛一场。当天卡莱尔表示，现在的隆
多已经了解了小牛的进攻体系，“他很好
地去理解我们这支球队，他在场上真的
很棒。”隆多也表示，教练给了自己很多
空间，“我们越来越相互信任了，他愿意
把车钥匙交给一个信赖的人，这让我很
高兴。”

小乔丹在比赛中投进了个人职业生
涯第一个 3分球，赛前谈到队友保罗获
得维克森林大学学位一事，小乔丹表示，
曾经有人告诉他，只要有钱，有没有学位
无所谓。不过如果有机会，他也会考虑
完成大学的课程。

隆多小牛
擦出火花

哈德森准绝杀

辽宁胜北京总分2比1

北京时间 3 月 15 日晚，
2014-2015赛季CBA总决赛第
三回合，北京队继续坐镇主场
迎战辽宁。哈神再次发威，最
后 3 秒不到准绝杀北京，辽宁
109比 108险胜北京，大比分 2
比1领先。

两队从开场就展开对攻
战，北京队打出一波 8 比的冲
击波奠定领先优势，之后领
跑。次节后半段辽宁队发动反
击，半场结束时50比49反超。

易边再战，辽宁进攻更高
效，一度领先10分。末节北京

队在李根带领下一度反超，但
辽宁队利用速度再次控制比
赛。还剩 18.8秒，马布里打成
2+1 反超 1 分。哈德森最后 3
秒准绝杀北京队。

两队第四回合比赛将于 3
月17日在北京主场继续展开。

双方首发：
北京：孙悦、张松涛、朱彦

西、翟晓川、马布里
辽宁：李晓旭、韩德君、贺

天举、郭艾伦、哈德森

2015亚冠联赛小组赛第3轮本
周就将打响，3月 17日 18时山东鲁
能将客场挑战日本柏太阳神，球队
也发布了本场比赛的海报，鲁能球
员身穿经典橙色战袍，以手抚心，鲁
能队徽熠熠夺目，海报上简单明了
写了“坚持、坚韧、坚强”六个大字，
代表着鲁能全队的态度，同时还印
有鲁能队歌中的词句“我们是永不
倒的泰山”。

山东鲁能新赛季状态起伏不
定，亚冠赛场先是客场拿下越南平
阳，随后主场1比4败给韩国全北现
代，中超联赛也是一胜一负，主场胜
亚泰客场输辽足。而球队核心蒙蒂
略还闹出因个人原因未出场的状
况，唯一的引援塔尔德利又受伤，周
末输给辽足的比赛乌索也受伤，鲁
能出征日本可以说是缺兵少将。但
越是在困难面前，越能够体现一支
球队的战斗精神，山东鲁能也用“坚
持、坚韧、坚强”表达出了他们的态
度，也正如鲁能队歌所唱的那样：

“我们是永不倒的泰山”，期待鲁能
将士客场射日！

鲁能发布亚冠客战日本海报
“我们是永不倒的泰山”

中国踢球的人少吗？在北
京致力于青少年培养工作的李
金羽可不这么认为，他倒是觉
得，中国的足球人才浪费太严
重。

“其实大家都在说中国足
球人口少，但其实并不是大家
想的那样。我这些年也发现，
其实在中国踢球的孩子非常
多，只是其中 90%的孩子最后
都成了半成品，没有成才。中
国的足球人才浪费性太严重

了。”昨天，在武汉举行的三星
切尔西青少年训练营上，李金
羽说出了这番话。

李金羽是这次训练营的大
使，训练营此前在全国七座城
市进行了前哨战活动，选拔出
200名小球员到武汉接受切尔
西青训教练的指导，其中最富
激情的四名小球员将获得前往
伦敦与切尔西球星见面的机
会。

2014年5月从沈阳中泽下

课后，李金羽频繁出现在类似
的青少年足球活动中，在北京，
他还和朋友合伙开起了一家训
练营性质的俱乐部。大羽说，
不是不想执教职业俱乐部，但
在没有机会的时候，希望以这
种方式为中国足球做出自己的
一份贡献。

很多人说，中国足球青训
现在最差的是基层教练和场地
设施，在大羽看来，还有一点，
就是缺乏延续性。“其实国外培

养青少年的教练和中国的教练
起点和目的都是一样的，他们
都是希望让孩子高兴快乐，让
他们体会到不同的感受，增强
团队合作、互相帮助，哪怕是挫
折感啊。可能大家有不一样的
培训手段和方法吧，但国外青
少年培养的延续性确实比中国
强，所以说在中国踢球的孩子
非常多，只是其中 90%的孩子
最后都成了半成品，没有成才，
没有出路。”

李金羽:中国足球人才浪费过重

(本版稿件均据新华社）


